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Ata da Reunião Ordinária da Câmara de Graduação, realizada em 17 de outubro de 2019. 

Aos dezessete dias de outubro de dois mil e dezenove, às quatorze horas, reuniram-se, no 1 

Auditório da Escola de Enfermagem Alfredo Pinto da Universidade Federal do Estado do Rio 2 

de Janeiro (UNIRIO), localizado na Avenida Pasteur, 296, Urca, CEP 22290-240, Rio de Janeiro, 3 

RJ, os membros da Câmara de Graduação, conforme a lista de presença anexa, presidida pelo 4 

Prof. Dr Alcides Wagner Serpa Guarino, Pró-Reitor de Graduação, para tratar da seguinte 5 

pauta: Item 1 – Informes da PROGRAD. O Prof. Alcides apresentou quadro sobre a adequação 6 

dos projetos pedagógicos dos cursos de licenciatura da UNIRIO, informando que apenas 2 7 

cursos estão atendendo à resolução CNE 2/2015 até o momento. O Prof. Alcides informou 8 

ainda que a minuta de calendário acadêmico deverá ser submetida na próxima reunião do 9 

CONSEPE; Armando Pinheiro Neto, Coordenador da Coordenadoria de Avaliação do Ensino de 10 

Graduação – CAEG, informou que as matrículas dos alunos oriundos dos editais de 11 

transferência, reingresso e revinculação deverão ocorrer na data estipulada no 2019-2020 12 

publicado em abril passado; O mesmo coordenador solicitou novamente às Escolas e 13 

Coordenações de curso ajuda no período das matriculas dos candidatos do SISU 2020.1 e 14 

informou que ainda não havia uma data prevista, pois essas datas dependem de divulgação 15 

do INEP. O Prof. Dr. Ronaldo da Silva Busse, diretor da Diretoria de Programa e Atividades 16 

Especiais – DPAE, deu as informações mais importantes sobre a Semana de Integração – SAI, 17 

que ocorrerá na semana seguinte. Item 2 – Discussão da minuta de resolução sobre plágio 18 

acadêmico. O Presidente apresentou o documento e o colocou em discussão. Após ampla 19 

discussão e modificações, o documento foi finalizado e APROVADO por todos os presentes. 20 

Ficou acordado que a minuta será encaminhada para a Pró-Reitoria Pós-Graduação, Pesquisa 21 

e Inovação para ser apreciada pela mesma e posteriormente enviada ao CONSEPE. Nada mais 22 

havendo, a tratar, o presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Rosemary Ramos 23 

Gonçalves, lavro e assino a sua ata, assim como o presidente, Prof. Dr. Alcides Wagner Serpa 24 

Guarino. 25 
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